

Vendredi 10 juin à 19h – médiathèque intercommunale St Quentin/Isère

Spectacle de rue : la batucada en déambulation

La Fille de l'Air

A-t-elle été enlevée, ou a-t-elle changé d'avis ? La mariée a disparu ! Le marié ne comprend pas, mais ne veut pas se résigner ; il va lui falloir retrouver sa promise ou quelqu'un d'autre, heureusement la famille est au complet et prête à tout pour sauver la face.

Au lieu de se rendre à la mairie, le cortège s'élance, à grand renforts de tambours et de danses, à la recherche de la Belle. La Rue regorge de dulcinées potentielles, et les familles donnent leur avis, les convives sont mis à contribution... Le marié reprend du poil de la bête.

Avec un cortège qui est une fête en devenir, des réjouissances qui ne demandent qu'à commencer, tout incident, toute rencontre peut mettre le feu aux poudres et faire dérapier la situation.

Un spectacle tout en mouvement, léger et tourbillonnant.

